
Ａ あなたの年齢をお答えください。

Ｂ あなたは、本日の「市民説明会」のことを何で知りましたか。（複数回答あり）

町会を通じて。

Ｃ あなたは、本日説明の「議会基本条例（素案）」について、

議員が策定していることをご存知でしたか。

Ｄ 前の質問Ｃで、「１．知っていた」を選択された方は、

そのことを何でお知りになりましたか。

無回答 13

合計 21

ポスターを見た 1

議員の話 5

その他 0

広報誌（市議会だより） 1

市のホームページ 1

議会情報発信紙「ザ・議会」 0

知らなかった 10

無回答 4

合計 20

無回答 4

合計 24

知っていた 6

ポスターを見た 6

議員の話 4

その他 6

合計 20

広報誌（市議会だより） 4

市のホームページ 0

70代 7

80代以上 1

無回答 3

40代 1

50代 2

60代 6

30代 0

アンケート結果集計

10代 0

20代 0



Ｅ あなたは、本日の説明会の内容について、理解できましたか。

Ｆ あなたは、議会・議員の活動をもっと知りたいと思いますか。

Ｇ あなたは、市民に開かれた議会とするために、また議会の活性化を図るために、

どのような取り組みをすればよいと思いますか。（複数回答あり）

１．市議会だより（広報誌）、ホームページ等による情報発信を拡充する 3

２．本日の市民説明会（意見公開会）のような）市民と議員が集うような

　　機会を必要に応じて設ける

３．議会の傍聴を呼びかける 3

４．その他 ①若年層の参加を促す。　　②議会終了ごとの実施 2

５．無回答 5

合計 27

Ｈ 議会・議員に期待すること等、どのようなことでも結構ですので、自由にご意見をお書きください。

1

　　ほしい。

1

⑤議会（議員）としてのプライドを持ってほしい。

　 市長の勝手なマスコミ発表を止められるような体制を取ってください。

合計 5

1

14

①自己紹介時に所属会派も言ってほしい。

②道路状況について。末広ー笠松線は道幅が狭く、特に朝、夕は混雑している。
1　　対策として道幅を広くする。予算の都合上出来ない場合は待機場所を造って

③開催時間が午後6時30分からでは夕食時間と重なるなど、遅すぎるのでは・・。 1
　　午後1時か2時からの開催だと参加人数も増えると思う。

無回答等 5

合計 20

④市長の暴走を止める条例にしてほしい。

知りたい 10

全く思わない 0

どちらともいえない 0

もっと知りたい 5

理解できなかった 0

無回答 5

合計 20

理解できた 9

どちらともいえない 3

あまり理解できなかった 1

よく理解できた 2


